

ATV-Handball-Turnier, Bäumlhof, 22.06.02

13 Spieler der Mannschaften Novartis 1+2 besammelten sich am Samstag, den 22.06.02, fürs ATV-Handballturnier im Bäumlhof Gymnasium.

3 Gruppenspiele und 2 Platzierungsspiele waren im Matchprogramm angesetzt. Da wir über eine so grosse Anzahl Spieler verfügten und die Temperaturen mit über 30 Grad im Schatten relativ hoch lagen, wählten wir eine besondere Taktik: Wir bildeten 2 Gruppen (6 Feldspieler von Novartis 2, 6 Feldspieler von Novartis 1) und wechselten nach der Hälfte der Spielzeit, so jeweils die gesamte Mannschaft aus. Einzig unser Goalie Bruno musste - durfte - sämtliche 5 Spiele bestreiten.

Die Namen unserer Gruppengegner sagten uns eigentlich nicht allzu viel, machten uns aber skeptisch über allfällige Siegeschancen. Den ersten Match gegen die A Junioren vom TV Aesch / Reinach SG 2 gewannen wir dann doch locker und wir führten dies noch auf die körperliche Unterlegenheit des Gegners zurück. Als wir dann auch unseren 2.Gegner (TV Kleinbasel 1) nach einem anfänglichen Rückstand schlugen waren wir doch schon von unserer Leistung überrascht. Das 3.Gruppenspiel gegen Reinacher SV / TV Reinach war dann sicher unser schlechtestes Spiel und doch verliessen wir das Spielfeld mit einem Unentschieden, was uns (wegen der schlechteren Tordifferenz) den 2.Gruppenplatz belegen liess.



Die Platzierungsspiele wurden übers Kreuz gespielt, was uns zu unserem Schreck den ATV-Basel-Stadt (Verlustpunktlos und klarer Sieger der anderen Gruppe) als Gegner zukommen liess. Ehrlich gesagt glaubten die Wenigsten von uns an eine echte Chance (ATV-Basel spielt 2.Liga), doch wollten wir unser " Gruppen-Auswechsel-System " beibehalten. So begann wie bis dahin in jedem Match unser "2" und das Spiel nahm den erwarteten Verlauf - der ATV führte bis zur Spielhälfte mit 5:1. Nach unserem Wechsel spielte nun das "1" und gleich darauf führte der ATV schon mit 6:1.

Als wir im Gegenzug zum 6:2 einschiessen konnten waren wir erst froh dass auch das "1" ein Tor schießen konnte; doch sei es aus Überheblichkeit von ATV, einer markanten Leistungssteigerung unsererseits oder dass unser "2" den Gegner schon müde gemacht hatte, kamen wir mit vielen Gegenstössen zu unseren Toren und siegten zuletzt völlig überraschend mit 11:8. Im letzten Spiel um den Turniersieg, waren wir vielleicht nicht mehr ganz so konzentriert, hatten auch ein bisschen Schusspech und der Gegner nahm uns eventuell auch ein wenig ernster als noch der ATV, so dass wir gegen den TV Kleinbasel 2 knapp mit 8:9 verloren.

Alles in allem ein geglücktes Turnier, mit dem 2. Gesamtplatz, einer eher ungewöhnlichen Auswechseltaktik und einer sehr guten Mannschaftsleistung gegen eigentlich technisch sicher überlegene Spielgegner.

- Hat wirklich Spass gemacht -

Michi